

まちの話題

My Town Topics



迫力あるばちさばき

▶観客を魅了した2時間半のステージ



11月30日、南陵太鼓の第4回コンサートが「未来へ、未来へ」と題しユメニティのおがたで行われました。幻想的で厳粛な笛の音色や力強く撃たれる太鼓のリズムに観客のボルテージも最初から上がりっぱなし。コンサートのメンバーは、南陵、鞍瞬、中学生(鞍手南中部員)、くらじっこ。それぞれ味のある演奏をしていました。また、鞍手芸能部会のステージもあり、終始会場は熱気に包まれていました。



みんなでついた餅は格別

▶剣南小学校で餅つき大会

12月6日、剣南小学校で恒例の餅つき大会が行われました。この日は雪の舞い散るあいにくの天気でしたが、児童たちも地域の人も保護者も寒さを吹き飛ばすように餅をついていました。ついた餅はきなこ餅やおろし餅にしてみんなで食べました。出来立てを食べるのは格別のようで、おいしそうな顔をしている人ばかりでした。



お正月は手作りのしめ縄で

▶今年も立派なしめ縄が完成

12月6日、歴史民俗資料館でしめ縄づくりがありました。参加したのは25人。このしめ縄づくりは、今年で13回目を迎える恒例の講座です。はじめて参加した人が多く、声をかけると「ドキドキしながら作っています」と答えてくれました。参加者は準備されたワラを束ねたり、水にぬらして叩いたり、大忙しです。しかし、出来上がってみれば立派なしめ縄に皆さん大満足。あとはうらじろやゆずり葉、だいだいなどでお化粧をするだけです。また1つ年越しの準備が整いましたね。



直鞍一周駅伝競走大会

▶7区間タスキをつないだ39.8km

12月7日、直鞍一周駅伝競走大会が行われ、鞍手町からは鞍手北中陸上部0B(A)チームと(B)チームが出場しました。結果はAチームが前回のタイムを3分21秒短縮しての準優勝。Bチームが第15位でした。区間賞には、1区=松山雄太朗さん、2区=友原達也さん、7区=古川勇二さ

んと大健闘しません。チームを大健闘しません。チームをはいた。かないに優がないないを使ったでする。チークのではいい。



手作りのきなこと味噌づくり

▶新延小5年生がチャレンジ

11月25日、新延小学校の5年生が、きなこと味噌作りに チャレンジしました。2班にわかれての作業ですが、高学年 ともなれば要領がよく、手早く作業をこなしていました。味 噌班ではゆでた大豆を袋に入れ足で踏みつぶしたり、米こう じを加え、手でこねていく作業は大変そうでしたが、楽しそ

うに作業を行っていました。きなこ班では大豆をいり、何度もミキサーにかけ、最後にふるいにかけます。どちらも根気のいる作業ですが出来上がったときは満足そうな顔をしていました。



すくすく日記1月生まれ

Happy birthday to you.

お待ちしています・・・発行月に誕生日を迎え る満3歳までのちびっ子を募集しています。2月生まれ は、1月13日(火)までに電話で役場総務課☎42局 2111番へお申し込みください。



古野海璃くん

平成19年1月3日生まれ

☆海璃Happy Birthdaty ☆もう2歳だ ね!!最近いろんなお話が出来るようになっ たり元気に踊ったりしてるのを見るのが パパ、ママは毎日とても楽しみです。これ からも杏美璃と仲良くね。お兄ちゃんっ!! (父 宗一郎さん、母 加奈子さん・中山)



中浜由依菜5ゃん 平成20年1月5日生まれ

ゆいちゃん、1歳のお誕生日おめでとう。 元気いっぱいなゆいちゃんと一緒に過ご せて楽しくて夢のような毎日です!!これか らもすくすく大きくなってね★(父 幸祐 さん、母 貴子さん・猪倉)



平成20年1月7日生まれ

けんちゃん 1歳のお誕生日おめでと う。あっという間の1年。これからも元 気よく育って龍治兄ちゃんと早く2人 で外で遊べるようになるといいね。(父 治さん、母 マリさん・古門)



田代陽菜ちゃん 平成19年1月13日生まれ

陽菜ちゃん2歳のお誕生日おめでとう☆ アンパンマンが大スキで、アンパンマンの 歌を聞くと踊りますネ。そのアンパンマン のように笑顔で勇気と愛のある子になっ

てネ★(父 勝さん、母 久美子さん・長



藤永 大<ん

平成20年1月13日生まれ

そらくん1歳のお誕生日おめでと う。いつもニコニコ元気なそらくん は、かなりのばぁばっ子。ばぁばを 見ると笑顔で抱っこだね☆これから も元気いっぱいなそらくんでいて ね。(父 将大さん、母 朱美さん・ 中山)



梶原健心くん

平成20年1月18日生まれ

1歳のお誕生日おめでとう!いつも笑顔 がかわいい健心くん。これからもお兄 ちゃんと仲良く遊んでね。(父 義広さ ん、母 幸子さん・新延)



田中花奈ちゃん

平成 19 年 1 月 29 日生まれ

2歳のお誕生日おめでとう。ちょっと やんちゃだけど、ひょうきん者のはる ちゃんにいつも皆、笑わせてもらっています。これからもお姉ちゃんと仲良 く元気に育ってね。(父 孝宏さん、母 真寿美さん・永谷)

食といのちをみつめて

▶ P T A 教育講演会

12月5日、鞍手南中学校PTA主催で食と命を結びつけた「生きるこ とは食べること」と題し助産師の内田美智子さんの講演会が行われました。 「中学生で何をすべきか、今しかない時間をどう過ごし、どう生きていくか」、「生きているということは、死ぬということ。でも毎日生きていくこ とが奇跡の連続」などと熱い言葉を投げかけていました。生徒たちは、真 剣に自分のことを考える時間になったのではないでしょうか。



雅楽の世界へようこそ

▶室木小学校で体感

12月12日、室木小学校で雅楽の公演が行われまし た。日本の伝統文化のひとつでもある雅楽。児童たち にとってはじめての経験です。実際に楽器に触ったり、 音を出してみたりと普段出来ない経験をしました。こ の日訪れたのは、鎮西楽所のメンバー。管弦で奏でる 音色は厳かで背筋がピンとする音色でした。最後に雅 楽の演奏とともに蘭陵王という舞を披露。時間を忘れ てしまうような静寂な時の流れでした。





6年生が挑戦

▶古月小学校でしめ縄づくり

12月9日、古月小学校の6年生 が添田清次さん(神崎)の指導で、 総合学習の時間にしめ縄作りに挑 戦しました。児童たちは、一生懸 命に縄をなっていましたが、口を そろえて言った言葉は「手が痛い」 でした。はじめての経験にみんな 悪戦苦闘の様子でした。



人権週間の集い

▶育てよう一人ひとりの人権意識

12月2日、「古典落語に学ぶ人 権」と題し、西日本新聞情報ネッ ト取締役の竜口英幸さんを迎え人 権週間の集いの講演会が行われま した。「差別の根底を見据えること で、人権を尊重した誰もが暮らし やすい世の中を築く道筋が見えて くると思います」とは講師からの

メッセージ。 一人ひとりが 人権について 正しい理解と 認識を深める ことが今後も 大切です。

